ont > L'actu des quartiers

RUE VOLNEY ■ Trois jours de festival au Petit Théâtre de Vallières

Une longue vie aux Courtes!

Trois jours durant, le neuvième festival des Courtes de théâtre du Petit Théâtre de Vallières a offert aux nombreux spectateurs et comédiens des moments d'échanges comme il en existe peu, dans un esprit avant tout festif et convivial. Une franche réussite!

our cette neuvième édition du festival des Courtes de théâtre, le Petit Théâtre de Vallières avait choisi comme grand témoin Cédric Jonchière, professionnel reconnu du spectacle vivant. Metteur en scène et comédien, il a pu distiller de précieux conseils aux nombreuses troupes participant à cette belle fête du théâtre. Après trois jours de représentations et quinze spectacles de pièces courtes, le bilan est des plus élogieux.

Un public unique

le

re

sa

Outre la variété du répertoire, de nombreuses propositions ont été jugées très intéressantes et la qualité d'ensemble des prestations assez remarquable. Ce qui a également marqué Cédric Jonchière c'est l'ambiance

RÉCOMPENSES. Cédric Jonchière (à gauche) et Jean-Claude Martin entourent les heureux récipiendaires des coups de cœur du festival.

unique qui règne dans cette salle de « poche ». Assurément la taille du lieu favorise les échanges entre spectateurs et acteurs, mais cette alchimie culturelle est savamment entretenue par l'équipe dirigeante du PTV. A Vallières, les occasions de rencontres, de discussions et de confrontations amicales obéissent désormais à la tradition. Rien d'étonnant à ce que le public soit associé aux débats qui suivent chaque représentation le temps du festival et qu'il décerne son coup de cœur.

Récompenses

Cette année, c'est le Théâtre du 22 de Riom qui a été récompensé pour son adaptation du Défunt de René Obaldia tandis que le conteur Rémy Danov de Saint-Avit-Sénieur, en Dordogne, recevait le coup de cœur du grand témoin pour son spectacle L'historiette du soir.

Dimanche soir, autour du pot de l'amitié qui clôturait ce grand week-end théâtral, les commentaires se prolongèrent tard dans la soirée, sous les étoiles, comme pour perpétuer la magie du spectacle...